

ECUADOR - Presidente Correa confirma muerte de indígena y llama al diálogo a la CONAIE

TeleSUR

Jueves 1ro de octubre de 2009, puesto en línea por [Dial](#)

TeleSUR - El presidente Rafael Correa pidió deponer las posiciones e invitó nuevamente al diálogo a los dirigentes indígenas de su país, dijo estar dispuesto a aclararles sus temores acerca de la legislación sobre el agua.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, confirmó este jueves la muerte de un miembro de la etnia Shuar en la Amazonía, durante una protesta realizada contra el proyecto de Ley de Aguas que impulsa su gobierno, el mandatario convocó a dialogar a los dirigentes de la Confederación de Nacionalidades Indígenas (Conaie).

Ante los hechos violentos y movilizaciones en la provincia de Morona Santiago (oriente), que arrojaron el saldo de una persona fallecida y 40 policías heridos, Correa le solicitó nuevamente al sector indígena deponer la actitud violenta, para poder dialogar y solucionar las diferencias.

En su mensaje a la nación, el presidente ecuatoriano indicó que la autopsia del indígena fallecido confirmó que su deceso fue por un impacto de perdigón que dañó la masa encefálica.

Ante los hechos el presidente Correa hizo nuevamente un llamado a la concordia y al diálogo entre gobierno y la cúpula de la Conaie.

"Depongamos posiciones, esto no tiene sentido", dijo enfáticamente y agregó que "estamos aquí por la vida (Â...) esto nos tiene destrozados, se los digo sinceramente".
Ratificó el llamado que hiciera en la mañana a los dirigentes indígenas y los invito una vez más a dialogar.

El mandatario ecuatoriano, instó a sus compatriotas a levantar la protesta, al tiempo que les recordó que "es mucho más lo que nos une que lo que nos separa", les pidió que "no sean instrumento de sus propios explotadores".

La Conaie ha responsabilizado al Gobierno de los hechos violentos, acusado a la Policía de abuso de fuerza y señalado que no acudirá al diálogo convocado por Correa, al que acusó de haberse "manchado de sangre".

Está previsto para este jueves que los dirigentes indígenas de diferentes provincias del país se reúnan en Macas (oriente), para analizar el alcance de los enfrentamientos.

El Gobierno anunció el inicio de las investigaciones, para establecer responsabilidades sobre la muerte del indígena.

La protesta de las etnias indígenas ecuatorianas que ya llevan tres días, recae sobre la interpretación que éstos le han dado al proyecto de ley de Recursos Hidrológicos que reconoce el manejo estatal, público y comunitario del agua, no privado, alegando que ellos pierden el derecho al vital líquido temen que la enmienda del Ejecutivo permita la privatización del agua.

TeleSUR -ELCOMERCIO-EFE-ELCIUDADANO-sv/ YR

<http://www.telesurtv.net/noticias/secciones/nota/58718-NN/correa-confirma-muerte-de-indigena-y-llama-al-dialogo-a-la-conaie/>